

## Un destacamento enemigo, aniquilado. Sigue la recogida de numeroso armamento



S. S. el Papa reinante, Pío XI, a cuyo corazón magnánimo se debe, en Intelligencia con la buena voluntad del Duce, la solución de la Cuestión Romana y la reconciliación de la Iglesia con el Estado Italiano.

### Comunicado oficial

Boletín de información, con noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día 10 de febrero de 1938. II Año Triunfal.

#### Destacamento aniquilado

En el frente de Alfambra ha continuado la actividad de nuestras tropas.

Un destacamento enemigo que ha intentado aproximarse a nuestras líneas establecidas en el río, ha sido completamente aniquilado por el fuego de nuestras ametralladoras.

Doscientos hombres, resto de un batallón rojo diezmado en los brillantes combates en Argentes, han sido rodeados y prisioneros por nuestros soldados en los bosques de La Palomera, en que se habían refugiado.

Muestran su admiración y extrañeza ante el buen trato y excelente alimentación que reciben, como consecuencia de la campaña de difamación y columna a que los tienen sometidos.

Un intento de ataque enemigo a nuestras posiciones al Sur de Villalba Baja fue deshecho con enormes pérdidas para los que lo realizaron.

El número de armas recogidas en el campo de batalla aumenta constantemente. Entre el armamento recogido hoy figuran 150 fusiles, diez ametralladoras, tres morteros y un cañón artillero.

Solo en un reconocimiento efectuado en la tarde de hoy se han recogido en cinco nuevos depósitos descubiertos, seiscientos toneladas de proyectiles de todas clases y numeroso material de Sanidad.

Salamanca, 10 de febrero de 1938. — De orden de S. E., el general jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.



S. E. Benito Mussolini, jefe de Gobierno, Real e Imperial de Italia, firmando el 11 de Febrero de 1929 y en representación del Estado Italiano, del Tratado de Letrán por el que se solucionó satisfactoriamente el problema de la Cuestión Romana

## MANDOS ROJOS

Por Sol-Mayor

Frecuentemente oímos decir que los continuos fracasos de las tropas rojas se deben a su falta de mandos. Yo no trato de hacer una apología de los jefes que conducen a las hordas marxistas a tamaños desastres, pero sí declarar que esos jefes y esos oficiales, son profesionales de las Armas, y por lo tanto hombres familiarizados con la táctica de la guerra moderna, pertenecientes mucho de ellos a los Ejércitos de Rusia y Francia, potencias militares de indiscutible organización y poseedores del más perfecto material bélico.

Precisamente para que resalte en su justo valor la labor titánica de nuestro Ejército, es deber de patriotas al advertir a las gentes que ante nosotros existe un enemigo numeroso, con mandos capacitados y equipado de todas las máquinas guerreras.

No fracasan por malos, sino por impotentes ante la táctica admirable de los Mandos de España. Luchan contra nosotros tropas francesas, rusas, checoslovacas y hasta argelinas; tropas que peleando entre ellas sufrirán victorias y desastres equitativamente, pero que ante los soldados de España, (superiores a todos los soldados del mundo), dirigidos por sus jefes heroicos, perfectos auxiliares de un Alto mando que en precisión y táctica no tiene igual serán siempre incapaces de coronar una acción completa.

Sus éxitos no pasarán nunca de pequeñas «infiltraciones», que de momento (ellos tan acostumbrados al fracaso y a la mentira), agigantan a los ojos de Europa, como si un poblado de cuarenta viviendas tuviera el valor de una capital de primer orden. Pero a los pocos días (muchas veces a las pocas horas), de una infiltración de este tipo, sobreviene el revés imprevisto y la conquista vacilante de ese pueblo, presentada ante el mundo como llave de una serie de triunfos de enorme resonancia internacional, se convierte para los rojos en la pérdida de cuarenta mil hombres, más de cien aviones y varios kilómetros de terreno que poseían antes de la «infiltración». ¿Un ejemplo? Brunete.

En Brunete, pueblo casi anónimo para los españoles, hasta que el destino de la Historia quiso elegirlo teatro de la más dura batalla conocida en los siglos, se puso de manifiesto lo que representará en el futuro para los demás potencias de Europa el Ejército de España.

Para esta acción guerrera, el enemigo meditó un plan bien preparado. No lo proyectó ni Prieto, (absolutamente profano en cuestiones bélicas), ni Miaja, cuyo papel no es otro que el de explotar su nacionalidad española, ostentando los grados de general, escribiendo

así a los verdaderos dirigentes: generales rusos y altos jefes franceses, que fueron los que con todo detenimiento estudiaron aquella ofensiva contra la tenaza de hierro que amordaza a Madrid y que culminó en la famosa batalla de Brunete.

Se empleó en ella lo más escogido de las Brigadas Internacionales, es decir: la representación de los mejores Ejércitos extranjeros, con sus mandos extranjeros también, porque ni Lister ni el «Campesino» significan nada, y sólo dan sus nombres y apodos españoles como lo de Miaja, para ocultar envenenados apellidos rusos y comprometidos cuadros de la oficialidad francesa.

En aquella batalla de Brunete, más que en ninguna otra, se vendió una lucha internacional: Rusia y Francia en contra de España. ¿Y a esto se le llama guerra civil?

Pero terminada la campaña bélica, organizado el nuevo Estado, deben esas naciones de meditar un poco.

España, estaba destruida. Su Ejército desarticulado por las malas artes de unos gobernantes sin Dios y sin Patria, no ofrecía peligro a sus planes de triangulación, que desembocarían en el comunismo fácilmente.

Sin Ejército, sin Aviación y sin Escuadra, con la masa obrera envenenada y con el apoyo decidido de los Stalin y los Blum, el problema español era cosa de «coser y cantar». No contaban con ese Ejército desarticulado, mantenido vivo e inflexible el fuego sagrado del honor. ¿Iba a poder Aznara, arquitecto de todos los deshonores artilleros, el honor del Ejército se fundió en tierra, mar y aire, extendiéndose por todos los rincones de la Patria.

## El Día del Papa

El domingo se celebrará con gran solemnidad en nuestro Templo Metropolitano la fiesta del XVI aniversario de la coronación de Su Santidad el Papa Pío XI.

A las ocho y media celebrará la santa misa nuestro Excmo. Prelado en el altar mayor y distribuirá la comunión a todos los afiliados de la Acción Católica Diocesana, en sus cuatro ramas, a los fieles de todas las Asociaciones, Colegios y Cofradías, Juventudes parroquiales y demás fieles que en tan fausto día ofrecerán la comunión por las intenciones de Su Santidad y por las necesidades de nuestra amada Patria.

Para hacer más factible la distribución de las sagradas formas, habrá algunos sacerdotes ayudando a S. E. y se distribuirán además en los altares de San Ramón Nonnato (capilla de Santiago) y de San Gregorio.

A las doce se celebrará una misa rezada y durante ella el muy

ilustre señor don Félix Arrarás, canónigo Magistral, dirigirá a los fieles su autorizada palabra, y para que desde todos los puntos de la Catedral pueda oírse a la perfección, funcionarán los altavoces.

Terminada la misa y el sermón se cantará un solemne Te Deum interpretando la capilla de música del Santo Templo Metropolitano el Himno Pontificio, con órgano y orquesta «Oremus pro Pontifice» coro y orquesta por Camatari y el Te-Deum, coro y orquesta por Singenberger.

Para asistir al solemne Te-Deum monseñor Hildebrando Antoniutti, delegado apostólico encargado de Negocios de la Santa Sede, ante el Gobierno nacional, ha invitado a todas las autoridades, tanto eclesiásticas como civiles y militares, por lo que Burgos estará dignamente representado, ya que como capital de la nación asistirá el Gobierno.

tes, siempre, ante la pericia, la audacia y el corazón de nuestros pilotos. Dense cuenta de que el pueblo español, el verdadero pueblo, (porque la masa roja que lucha al lado de ellos es la escoria de España), no vacila en morir y va a la muerte cantando sus himnos patrióticos, que hasta el señorito de los «cock tails» y de los charlestons ha cogido el fusil, y allí está en las trincheras, al lado del labrego llamándose de «tío». Y es el título de nobleza, y el oficialista, y el ingeniero, y el peón de albañil, cada cual en su sitio que es el sitio de todos, colaborando en la epopeya magnífica de salvar a la Patria.

¡Países enemigos que codiciando las grandezas de España y su situación geográfica, suscitadoras de tantos cálculos, hoy más que nunca irrealizables, llegamos a creer que aquí era todo panacea de fieras! ¡Qué triste desencanto el vuestro!

Porque esa pandereta española ha resultado de un parche tan roto, que ¡ya lo veis!, no han podido romperlo todavía los cañones de medio mundo.

La obra de Dios en la tierra está encomendada a un hombre, sobre quien gravita la dirección espiritual del mundo. Ese hombre es el Papa.

Español, ora por el Papa.

### GOBIERNO CIVIL

## Sanciones ejemplares

Conceder este Gobierno civil de que el industrial carnicero de Briviesca don Nicasio Arnáiz, ha vendido varias reses vacunas a la fabricante de embutidos de Villanar Río de Oca señora viuda de don Segundo Sáiz Contreras a mayor precio que el fijado por mi Autoridad, con esta fecha he impuesto una multa de DOS MIL PESETAS al primero de DOS citados industriales y MIL, a la segunda.

Al hacer públicas estas sanciones, este Gobierno civil ratifica una vez más su decidido propósito de corregir con la máxima dureza cuantos actos, —cometidos muchas veces con fines inconfesables— van encaminados a elevar el nivel de vida, llegando cuando preciso fuere a entregar a los infractores a la jurisdicción de guerra como presuntos autores del delito de rebelión e incurso por tanto en el artículo sexto de la orden de 28 de julio de 1936.

Burgos 10 de febrero de 1938. — II Año Triunfal. — El gobernador civil, Antonio Almagro.

## Paralelismo

Noche inolvidable, la del día 5 de febrero de 1938 en Burgos!! Espectáculo emocionante, el que ofrecía, todo un pueblo en manifestación de penitencia para impetrar del cielo, el apoyo soberano que anticipara el triunfo contra los enemigos de Dios y de la Patria.

Al presenciar tan grandioso y edificante desfile, acudí a la mente un recuerdo imborrable de Impresión gratuita experimentada, años atrás, en el prodigioso santuario de Lourdes; y cotejando los dos grandes acontecimientos, el del lado allá de los Pirineos y el realizado en la capital de Castilla, vimos tal identidad en ambos que nos pareció revivir en sus mínimos detalles la procesión de las antorchas que con frecuencia se verifica en las repetidas y mundiales peregrinaciones a la gruta de Massabielle.

La procesión penitente, en hilera interminable, de fieles de ambos sexos, sin preeminencia de clases, ni puestos reservados a la alicurnia, a modo de gigantesca estela luminosa, recorre el itinerario marcado, amplio y dilatado para un concurso ordinario, pero reducido y corto para una excepcional aglomeración de creyentes, cual jamás se reuniera en esta ciudad castellana.

Al contemplar tal explosión de fe, no pudimos menos de recordar aquella escena tan semejante de que fui testigo presencial en la explanada de Lourdes.

Allí también se rezaba por multitudes emardecidas, del santo rosario y se desgranaba con unción y confianza el Ave María, cantándose más que con la boca, con el corazón la salutación angélica.

Allí se iba controlado y recogido a impetrar de la Virgen Blanca un favor, una conversión, una curación juzgada imposible por la ciencia médica.

Aquí, igualmente, se iba en jornada de penitencia repitiendo la plegaria y saludo del Arcángel, que las notas musicales le hacían vibrante, expreso e inconfundible.

Aquí también se intercalaba el Eterno Padre, por la preciosísima sangre de Jesús, misericordia, como en Lourdes, se elevan las súplicas que en otro tiempo llenaron con su eco las montañas de Judea: ¡Jesús, Hijo de David, tened piedad de nosotros!!

Allí entre la avonía y la pradera que riega el riachuelo Gave, cuyas aguas se deslizan como rindiendo pleitesía a la inmaculada Concepción, por manee la inmensa concurrencia proternada en actitud humilde y suplicante.

Aquí invadiendo las márgenes del río Arlanzón que hace discurrir su corriente entre guijas y canchales, totalmente ocupado su paseo y calzada, de hinojos con un fervor que desprecia respetos humanos, como antiguas aguas se desliza en la catacumba entonan a grito vivo el «Tantum Ergo Sacramentum» y la Salvo a la que aguas se desliza en los enfermos y refugio de pecadores.

Allí recibe la bendición con el Santísimo Sacramento, la multitud sana y enferma, abismada en oración, desde el átrio de la Basílica del Ro-

sario, sintiéndose en aquel momento el escalofrío de lo sublime.

Aquí desde el pórtico de la Iglesia de la Merced, la muchedumbre compacta, silenciosa, entrecidida y esperanzada es bendecida por manos pontificales que sostienen al Dios de la Eucaristía.

Allí enfermos, con toda la gama del dolor que aflige a los mortales, confiando securados de los males que les aquejan.

Aquí un grupo numerosísimo de mutilados con sus cruces rojas, de san gre vertida por la Patria, y sus cicatrices y miembros amputados, que son la mejor ejecutoria de caballeros hispanos, y enfermos hospitalizados para reponerse de sus dolencias contraídas en campaña, haciendo pública profesión de católicos y soldados cruzados de la madre España.

Allí la Virgen de la Gruta con el blanco rosario, recuerdo de aquel otro engarzado por los ángeles del cielo.

Aquí otra imagen, bellísima y esbelta escultura de la Virgen del Rosario, con su corona de cuentas encadenadas por fino hilo de oro.

El final del tríduo de oración y penitencia, con la glosa de la Salve hecha por el Reverendo P. Bolinaga y por la Junta de Señoras de esta cruzada exploratoria, dejaba en nuestro espíritu un perfume de piedad y entusiasmo que instintivamente nos trasladaba a la noche memorable en que terminaba el Concilio de Efeso, en que la muchedumbre aborrezada, entre perfumes, antorchas y flores llenaba con sus ecos penetrantes las calles de la antigua ciudad del Asia Menor, para celebrar la definición de la Maternidad divina, «Santa María, Madre de Dios, ruega por nosotros pecadores...»

El Dios de los Ejércitos y María, abogada de esta su predilecta nación, viéndose controlados y humillados, haría brillar la aurora, precursora del del sol de la victoria que han de conseguirnos nuestros invictos soldados, la que será la iniciación de una Patria Única, Católica e Imperial.

LESMES PEREZ.

## 'Hesperin'

La crema que detiene al Tiempo de noche, durante el sueño, tonifica insuperablemente el cutis y de día, sirve de adecuadísima base de fijación y permanencia de los polvos.

Ptas. 8'00.—Timbres aparte, en ESTABLECIMIENTOS SELECTOS

En el casino, en el café, en el coche TE PUEDE OIR quizá un ENEMIGO.

Los prisioneros rojos poseen grandes cantidades de billetes

He estado en el pueblo de Alfambra y he cruzado el río por el puente que los dinamiteros rojos no tuvieron tiempo de destruir y me he paseado por la otra orilla...

En realidad, si os doy cuenta de este hecho, no es para que me ctitéis de héroe sino sencillamente para destacar la diferencia que existe entre el Ejército de España...

Por lo demás, tanto por Alfambra como por la carretera es sencillísimo caminar y cruzar el río, porque a todas horas lo están haciendo los soldados que van y vienen...

Las consecuencias de los recientes triunfos se acusan en numerosos detalles. El campo está sembrado de prendas, de uniformes de todas clases y los depósitos de municiones, de víveres, de material sanitario...

Pero lo más terrible es esta profusión de cadáveres al otro lado del río Alfambra, porque los de esta orilla recibieron cristiana sepultura a las pocas horas de la ocupación.

Para fírmate de las operaciones brillantísimas conviene dar unas impresiones acerca del espíritu al otro lado del frente. Y así voy a transmitir el de los miles de prisioneros...

Tiene también indudable valor para juzgar la situación, el hecho de que a pesar de las prohibiciones en la 'Gaceta'...

Ayuntamiento del Condado de Treviño ANUNCIO

Hellándose vacante la Secretaría de este Ayuntamiento, dotada con el sueldo anual de cinco mil pesetas...

1.ª El plazo de presentación de solicitudes será de diez días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio...

Guía Profesional

F. Urraca Oculista del Hospital de Barrantes Consulta particular: de once a dos y de cuatro a seis GRATIS A LOS POBRES

Doctor Muñoz Casas Del Dispensario Oficial Antivéneico ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

C. Arángüena García - Inés (Del Hospital de Barrantes) Aparato Urinario y Piel LIBERTAD, 8 TELÉFONO, 1884

cinco, de diez, de cincuenta céntimos, de una peseta, de dos, de cinco y moneda hecha con cartones emitida en Cartagena, en Daza, en Albacete, en Alcañiz...

Y así ha resultado que jefes, oficiales y soldados que hay entre los millares de prisioneros, han llegado a nuestros campos hambrientos y asqueados...

Esto aparte lo que se refiere a los periódicos rojos, que ha sufrido una nueva modificación y otra vez, como al principio, en folios y pasquines, revistas y diarios...

Una prueba es la siguiente: «Los impuestos entre los factosios—dicen—llegan a lo inverosímil. A los que tienen y a los que no tienen...»

«Los impuestos entre los factosios—dicen—llegan a lo inverosímil. A los que tienen y a los que no tienen...»

«Los impuestos entre los factosios—dicen—llegan a lo inverosímil. A los que tienen y a los que no tienen...»

SPECTATOR.

de la Administración Local y que son adictos al Glorioso Movimiento Nacional Salvador de España.

3.ª Tanto los solicitantes como la Corporación Municipal cumplirán estrictamente cuanto se dispone en el orden del Excmo. Sr. Gobernador General del Estado de 27 de enero último...

4.ª Esta interinidad no constituirá derecho alguno a favor del designado para ocupar la plaza de conformidad a lo prevenido en la citada orden...

5.ª El Concurso será resuelto dentro de los cinco días siguientes a aquél en que finalice el plazo de admisión de solicitudes.

Treviño 6 de febrero de 1938. — II Año Triunfal. — El Alcalde.

\*TODOS LOS ESPAÑOLES DEBEN AGRUPARSE CON EL GENERALÍSIMO, PORQUE EL SE ACERCA A TODOS PROCLAMANDO LO QUE LES UNE Y NO LO QUE LES SEPARA.\*

CLINICA DENTAL EUSEBIO MORANCHEL Y SOBRINO EUSEBIO MIGUEL Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 6 ESPOLON 2 y 4

Moisés Arroyo ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS PLAZA DE VEGA 22-24 TELÉFONO, 1550

G. Bañuelos OCULISTA de la Casa de Salud Valdeolliva Consultas: de 10 a 1 y de 4 a 8 PLAZA MAYOR 87, 1.º TELÉFONO, 1908

Información general

Los bombardeos de ciudades abiertas

Berna.—Un cierto número de consejeros federales, nacionales y de los Estados se han dirigido al Consejo Federal solicitando que éste, aisladamente o en unión de otros Gobiernos...

Don Nicolás Franco en África

Tetuán.—Conforme al plan previamente trazado se trasladó don Nicolás Franco a visitar Larache y Alcazarquivir...

Los musulmanes de las cabillas por donde pasó salieron a su paso a cumplimentarle, pudiendo decirse que ha sido más de 20.000 los musulmanes que el día acudido...

A su regreso a Tetuán visitó el Cuartel de Regulares donde fue obsequiado con un vino de honor.

Un telegrama que fué dirigido a Aguirre

Salamanca.—El «Boletín» de información antimarxista que ha empezado a publicarse en París y que corresponde a la fecha del primero de febrero, inserta la fotografía del telegrama dirigido por los comunistas...

«Presidente Aguirre.—Bilbao: El Rey sacrificó el trono por la Patria. Usted, como buen católico, sacrificará su presidencia renunciando a Vizcaya a los nacionales. De otro modo, usted será ante el mundo y ante Dios responsable de la destrucción de Vizcaya.»

El marqués de Portago detenido por la policía francesa

Salamanca.—Se sabe que el conocido actor español de cine Antonio Portago, marqués del mismo apellido, fué detenido por la Policía del Frente Popular francés...

El asesino de un párroco

Oviedo.—Ha sido detenido el marxista Santos Martínez Rosete, autor de la muerte del párroco de Corao y de haber quemado las imágenes de los Santos de esa parroquia.

Crisis del Gobierno rumano

Bucarest.—El Rey Carol ha recibido en Palacio a los jefes del Frente Rumano Partido Democrático, Partido Popular y Nacional Campesino.

El señor Goga, después de celebrar una reunión con los ministros, fué a Palacio, presentando al Rey la dimisión, a las ocho de la noche.

Después de la muerte del Príncipe Nicolás

Atenas.—Llegaron ayer mañana el Príncipe Pablo de Yugoslavia y los Duques de Kent, que fueron recibidos por el Rey Jorge de Grecia...

Los solemnes funerales en sufragio del finado Príncipe se celebrarán el sábado por la mañana.

Un exconsul soviético condenado a muerte

Riga.—Noticias procedentes de Moscú dan cuenta de que, después del juicio sumarísimo celebrado a puerta cerrada ante el Tribunal de la G. P. U. Uel ex-Embajador soviético en Varsovia y el ex-Consul ruso en Barcelona...

Nueva ofensiva japonesa

Shanghai.—Ha comenzado la gran ofensiva japonesa que trata de unir las dos grandes zonas conquistadas al Norte y Centro de China...

Alías López Marcos

LA SASTRERIA mejor surtida Grandes novedades Espolón, núm 8. - Burgos

CERA KEROS DA UN BRILLO PERMANENTE A PISOS Y MUEBLES BOTE GRANDE, 5'65 ptas. MEDIANO, 2'40 PEQUEÑO, 1'65

De venta en Burgos: Carretera Diaz-Guemes y en todas las Droguerías

TRES CARTAS

Por el Tebib Arrumi

Por la calma absoluta del día ha podido el cronista revisar su correspondencia atrasada, y qué de cosas ha encontrado en el ensancha el corazón...

«Excelencia: El periódico «Domingo», con cuya dirección me honro, ha recibido como producto de su primera venta en Cuba, el cheque adjunto...

«También sin comentarios, pero no estaría de más que el ejemplo de este periodista cundiese entre otros españoles.»

UNA SEPULTURA

Primera carta. La señora condesa de Sierra Bella, madre del teniente-alumno de Infantería, don Juan de Dios Rouriquez...

«Y esta mujer, madre maravillosa y ejemplar, fue con una suplica emocional que los restos mortales de su hijo descanse en aquel sitio, en donde aprendió a amar a su Patria y a morir tranquilo y generosamente por ella.»

No es necesario comentar la palpación de esta madre que encuentra consuelo en llevar los restos de su hijo querido, no al paraíso de familia, sino que quiere ponerlos al lado de los compañeros...

«Termina la carta, sitientose orgulloso y tendido como el más alto honor el dar la vida de sus hijos y la de los que pudieran aún morir y la suya propia, si fuese necesario, para la salvación de nuestra querida y católica España.»

UN CHEQUE

La segunda carta es de un periodista, gran patriota también. Se llama Juan Pujol, el fundador de esa revista que se titula «Domingo», que por el empuje de su prosa, siempre vibrante, está recorriendo los países de habla española...

«Cuando tales cosas se dan después de año y medio de guerra, cuando unos entregan su dinero y otros ofrecen su propia existencia por el no baste la de sus pedazos del alma, para la salvación de España...»

«Cuando tales cosas se dan después de año y medio de guerra, cuando unos entregan su dinero y otros ofrecen su propia existencia por el no baste la de sus pedazos del alma, para la salvación de España...»

F. E. T. y de las J. O. N. S. JEFATURA LOCAL

Durante los días de hoy 11, 12 y 13 de los corrientes, se reunirán en Burgos, representaciones de los Arquitectos de toda España, afiliados a F. E. T. y de las JONS, para estudiar importantes asuntos profesionales.

Prohibición de elevar los precios

El Excmo. Sr. Ministro del Interior, en telegrama postal, me dice lo siguiente: «Habiendo llegado a S. E. el Jefe del Estado y del Gobierno y a este Ministerio quejas reiteradas, contra injustificada elevación de precios...

«Además, con este motivo, recuerdo a todos la vigencia de mis bandos de 26 y 28 de julio de 1937, relativos a los contratos de viviendas, con y sin muebles y de bonificaciones sobre los precios autorizados para Hoteles y Pensiones...»

«Además, con este motivo, recuerdo a todos la vigencia de mis bandos de 26 y 28 de julio de 1937, relativos a los contratos de viviendas, con y sin muebles y de bonificaciones sobre los precios autorizados para Hoteles y Pensiones...»

Cada punto de tus agujas hacendosas, mujer de España, es una victoria segura contra el frío que tortura a los españoles que luchan en los frentes, a los que con su sacrificio cotidiano están haciendo la Patria.

Lea V. siempre EL CASTELLANO



